

## "Segunda División A es una categoría muy complicada, debido a la igualdad existente entre los equipos"

planteara cualquier cosa diferente me equivocaría", entiende.

Admitiendo que sería espectacular estar la temporada que viene entrenando al Albacete Balompié en Primera División, Juan Ignacio quiere dejar claro que no le gusta vender humo, por lo que lo que más le preocupa ahora es el primer partido, "siempre me planteo el domingo siguiente para ir sumando los máximos puntos posibles domingo a domingo", prioriza.

### El Albacete Balompié, un club totalmente solvente

Encantado con el recibimiento con el que ha sido acogido en Albacete, tanto por parte del Club como por la sociedad en general, y deseando vivir la Feria de Albacete, Juan Ignacio destaca el carácter acogedor que se respira en nuestra ciudad.

En cuanto al Club, resalta la inmediatez a la hora de proporcionarle todo aquello que ha considerado necesario para darle más curso en el día a día al entrenamiento, "aquí se trabaja con el 'ya', el único 'ya' menos 'ya' es en lo que concierne a los fichajes de los jugadores porque somos un Club, dentro de un proyecto importante, humilde en el tema económico, pero a pesar de ello estamos acertando, ya que las primeras opciones que nos hemos ido planteando para los nuevos fichajes las hemos conseguido y estamos encantados con la plantilla que estamos haciendo", afirma.

A pesar de los problemas económicos por los que ha atravesado el Club, Juan Ignacio asegura que el Albacete Balompié es solvente con los euros que tiene, "una garantía para todos los jugadores que saben que van a cobrar sin problemas lo que se les ha prometido, al mismo tiempo que supone una motivación para ellos, aunque esto impida al Club fichar a futbolistas estrellas, cuyo caché no va a poder pagar, pero la ilusión que tenemos todos mueve montañas y nuestro compromiso con la entidad es mayor



Juan Ignacio está encantado de cómo ha sido acogido en Albacete, tanto por el Club como por la sociedad en general.

al sabernos correspondidos con su promesa y responsabilidad hacia nosotros en el día a día. Espero que esa ilusión y el esfuerzo que vamos a hacer, al final, dé un rendimiento para que todos disfrutemos y no suframos tanto como últimamente", desea.

### Segunda División A, una categoría muy competitiva

Tras haber estado entrenando en diversas categorías, para Juan Ignacio, la Segunda

División A es muy complicada, debido especialmente a la igualdad existente entre la mayoría de los equipos.

Hay que tener en cuenta que en Segunda División A siempre hay varios equipos que han descendido de Primera División más los de Segunda que han estado a punto de ascender, a lo que hay que añadir otros equipos de gran potencial, como el Albacete Balompié, que hace cuatro años estaba en Primera División, o el Elche y el Hércules, es decir, hay muchos equipos

que son muy competitivos.

Esta competitividad existente en Segunda División se refleja también en los fichajes, sobre todo cuando se están configurando las plantillas.

En este sentido, Juan Ignacio muestra una gran satisfacción, puesto que el Club ha conseguido fichar a todos los jugadores que se había propuesto, una elección basada fundamentalmente en los rendimientos en el anterior equipo, así como sus características como persona: "Si hay una persona importante en el buen

El Estadio Carlos Belmonte espera revivir los momentos de gloria vividos en otras temporadas. →

